

NOTA INFORMATIVA

Ha resaltado además la necesidad de que todos los sectores de la economía trabajen juntos para frenar el cambio climático

Ignacio Galán destaca en la ONU las oportunidades de empleo y bienestar que genera una economía baja en carbono

 El presidente de Iberdrola ha participado en un foro auspiciado por el secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, en la Asamblea General del organismo en Nueva York

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado en una reunión de alto nivel auspiciada por la Secretaría General de la ONU, en el marco de la apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York y de la Semana del Clima que se celebra en la ciudad.

Galán ha destacado en su intervención el papel clave del sector eléctrico para lograr una economía baja en carbono, a pesar de que solo representa el 25% de las emisiones mundiales. Para el presidente de la compañía, "la electricidad proporciona una gran oportunidad para lograr una descarbonización rápida y efectiva, llevando a una electrificación de la economía que podrá generar bienestar y empleo".

En dicho foro, titulado *Financiando la agenda 2030: desbloqueando la prosperidad*, y en presencia del secretario general de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, Ignacio Galán ha explicado que "la lucha contra el cambio climático es una responsabilidad compartida que debe involucrar a todos los sectores de la economía. Entre todos podemos hacer una contribución significativa aprovechando las oportunidades de una economía limpia y desarrollando marcos regulatorios que atraigan la inversión y creen valor para todos".

"La electricidad ofrece una gran oportunidad y abre un camino rápido y eficiente en costes para reducir las emisiones contaminantes -ha asegurado el presidente de Iberdrola-. Las inversiones en generación limpia, como la eólica y la hidroeléctrica -así como en redes inteligentes-,



























NOTA INFORMATIVA

proporcionan un dividendo social gracias a la creación de empleo y bienestar", ha remarcado.

En este sentido, Iberdrola ha invertido 100.000 millones \$ desde el año 2000 y ha logrado reducir sus emisiones específicas en Europa en un 75%. Como resultado de esta estrategia, las emisiones de la compañía son actualmente un 70% inferiores a las de sus competidores.

En el marco de la agenda 2030 de las Naciones Unidas, Galán también ha querido recordar la importancia de la crear alianzas, como se recoge en el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) número 17: "La necesidad de la colaboración público privada es clara."

Iberdrola, en la Semana del Clima de Nueva York

La intervención de Ignacio Galán en las Naciones Unidas forma parte de la participación de Iberdrola en la Semana del Clima de Nueva York, en la que la compañía tiene un papel muy destacado.

La empresa ha suscrito un acuerdo con Sustainable Energy for All (SEforALL), plataforma por el acceso a energía sostenible dependiente de las Naciones Unidas, para trabajar juntos con el objetivo de asegurar el acceso universal y asequible a una energía segura y moderna, en línea con el ODS 7 de la ONU.

A través de este convenio, firmado por Ignacio Galán y la CEO de esta plataforma, Rachel Kyte, Iberdrola respaldará el llamado acelerador de electrificación de SEforALL para asegurar el acceso a servicios energéticos sostenibles a través de diferentes proyectos de colaboración.

La compañía también respalda esta semana la iniciativa sobre el Pacto Mundial para el Medio Ambiente que organiza la Universidad de Columbia, siendo su principal impulsor privado. Además, Iberdrola participa activamente en el foro Sustainable Development Impact Summit, organizado por el Foro Económico Mundial; en el comité del Carbon Pricing Leadership Coalition, iniciativa impulsada desde el Banco Mundial y en la plataforma Pathways to Low Carbon and Resilient Development, plataforma del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.



























NOTA INFORMATIVA

Iberdrola, comprometida con los ODS

Iberdrola ha incorporado los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU a su estrategia empresarial y a su *Política de sostenibilidad*.

En consonancia con su actividad, Iberdrola enfoca su esfuerzo en el suministro de energía asequible y no contaminante (objetivo 7) y en la acción por el clima (objetivo 13).

La compañía también contribuye al resto de ODS. La aportación de lberdrola al desarrollo social y económico de las comunidades en las que opera y a la protección del medio ambiente se articula a través de un modelo de negocio energético sostenible.

En este sentido, su apuesta por la sostenibilidad ha situado a Iberdrola como un referente en índices como el FTSE4Good o el Climate Disclosure Leadership Index. La sostenibilidad, la eficiencia y la competitividad son factores que han llevado a Iberdrola a ser la única empresa eléctrica europea presente en las 18 ediciones del Dow Jones Sustainability Index.

Además, el grupo contribuye directamente a asegurar agua limpia y saneamiento (objetivo 6); ha aumentado su inversión en actividades de I+D+i hasta los 211 millones de euros en 2016 (objetivo 9); promueve el respeto hacia la vida de los ecosistemas terrestres (objetivo 15) y trabaja por establecer alianzas para cumplir el conjunto de los objetivos (objetivo 17).

En lo que se refiere a este último punto, destaca especialmente la participación de Iberdrola en la Alianza Shire, primera colaboración público-privada en acción humanitaria creada en España, cuyo objetivo es garantizar el acceso a energía a poblaciones refugiadas y desplazadas.























